

令和2年度 保護者学年末評価アンケートのご意見について学校からのお知らせ

苫小牧市立清水小学校

- 1, コロナ禍で始まった令和2年度も、まもなくすべての教育活動が終了する見込みです。各学年とも教科によっては教科書の学習が終わり、定着状況に課題のある領域の復習を行っています。3学期に入ってから、実施を控えていた家庭科の調理実習を少人数で実施したり、プログラミング学習に取り組んだり、工夫した学習活動を行っています。卒業式・修了式の日まで、来年度の学習活動に向けた補充学習をしっかりと行います。
- 2, 新型コロナウイルス感染症対策については、「マスク着用・常時換気・手洗いの励行・毎日の消毒作業・単学年での教育活動の実施」等により、3月5日現在で児童の感染者は皆無です。ご家庭でも毎日の検温や体調管理にご尽力の事と思います。異学年交流やグループ活動の自粛等、実施できない活動もありますが、コロナ禍終息に向けた今は、「可能な活動は十分配慮して行い、感染リスクの高い活動は行わない。」こととしています。
- 3, 令和3年度の教育活動については、新型コロナウイルス感染症の終息状況を見ながら検討して参ります。学校としては学習の様子を保護者にも地域の方にも公開したいのですが、現状では残念ながら年度当初の参観日・PTA活動の実施や、全校での運動会の開催は時期尚早と考えております。保護者が校内で学習活動を参観したり、複数学年での教育活動が可能な時期になったと判断した段階ですぐに取り組めるように準備しています。
- 4, 全国学力・学習状況調査問題がよい例ですが、例えば算数では、昔のように計算して答えを求める問題でなく、問題の解き方から計算の仕方に至る過程を文章で説明する問題が主になっています。国語や他教科でも、「自分の考えを効果的に文章やスピーチなどで表現できる」力が要求され、そのためには問題文を写し書きしたり、豊富な読書経験で語彙を増やすことが大切になります。学年に応じて家庭学習の提示の仕方も変えています。
- 5, 2月には開成中学校と合同でスマホに関するアンケートを行いました。小学校高学年から中学生になり交友関係も広がるにつれて、家庭での使用の約束事が守れなくなったり、友人間トラブルが生じたりする等、スマホ依存の弊害が色濃くなってきます。今時は小学生でもスマホを持っていることを誘拐犯は承知しておりますから、スマホ所持は防犯の手立てにはなりませんし、子どもにスマホを持たせることで盗難や紛失による個人情報漏洩のリスクの方がはるかに大きく、今後もスマホの校内持ち込みは認めません。

(裏面に続きます)

6, その他、次年度に向けて、下記の通り改善充実を図っていきます。

- ①令和3年度も、新型コロナウイルス感染症予防対策を継続します。「マスク着用」「登校前の検温」に引き続きご協力をお願いするとともに、学校では「うがい・手洗いの励行」「暖房と換気の併用」「毎日の消毒作業」等の対応を続けていきます。最近是全国的にもやや沈静化の傾向にはありますが、万一にも学校がクラスターになることはぜひとも回避したく、さらにご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。
- ②学校行事についても、引き続き「行事实施の時間短縮」や「参加者の人数制限」等の対策を行います。2月10日配付の「令和3年度年間行事予定」に掲載の「運動会」や「参観日」も実施の可否は今後検討する未定です。感染状況の推移を見極めながら、「子どもの健康を守る」ことを第一に、実施について検討していきます。行事予定の変更については随時学校だよりや学校HPにてお知らせしていきます。
- ③次年度は苫小牧市でも一人1台のタブレットPCが配備され、各教科や総合的な学習の時間等に活用する予定です。現在、次年度以降の活用に向けて各学年で準備や試行が行われています。昔は「黒板とチョーク」、今後は「タブレットPC」とツールが変わるだけで、「わかる授業」の展開は今も昔も指導に当たる先生次第との認識のもと、これからも校内研究を基本とした指導力の向上に努めてまいります。
- ④今年度のPTA活動は基本的に中止のため、専門委員や学年委員を決定しませんでした。図書ボランティア「ひだまり」の皆様や、卒業記念に関する取組に関して6学年の保護者様には多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。次年度は状況が許す限り、保護者や地域の方々と再び連携しての教育活動を徐々に復活させたいのですが、そのためにも一人でも多くの保護者の方に、欠員のPTA役員および学級連絡係にぜひ手を挙げていただきたく、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。
- ⑤令和3年度は第1学年、第4～6学年が1学級となる見込みです。特別支援学級や通級指導教室、また個別に支援の必要な児童への支援は、学級担任とフリー教員・支援員・介添員・指導方法工夫改善担当教員、通級指導担当教員、スクールサポート学習指導員等が連携しながら適切な支援を行っていきます。保護者の皆様には、令和3年度の本校の教育活動に引き続きご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。